

NOTICIAS

● **Se inauguran los trabajos del Centro de Investigaciones y Docencia en Ciencias Políticas.** El 27 de abril de 1987 se inauguran formalmente las actividades del Centro de Investigaciones y Docencia en Ciencias Políticas (CIDCP) de la Escuela de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Puebla. La ocasión es propicia para rememorar los orígenes del proyecto que hoy se materializa, así como para prefigurar el camino que se aspira a recorrer en lo sucesivo.

Hace ya más de tres años surgió en el seno de la Escuela de Filosofía y Letras de la UAP, la Unidad de Investigación y Docencia en Ciencias Políticas. Su objetivo: introducir regular y sistemáticamente en la UAP los estudios en teoría y ciencia política, para de esta manera enriquecer el espectro cultural de la institución. Desde su constitución, la Unidad de Ciencias Políticas dedica buena parte de sus esfuerzos a diseñar un proyecto de postgrado

en ciencias políticas, así como a consolidar una estructura adecuada para el eficaz desempeño de las tareas de investigación, docencia y divulgación en ciencias políticas. Estos objetivos fueron tomando forma paulatinamente. En tres años de trabajo ininterrumpido se han impartido más de quince seminarios sobre temas especializados en ciencias políticas. La extraordinaria concurrencia a los mismos confirmó el interés que prevalece en la comunidad universitaria poblana por aquellos tópicos relacionados con la teoría y la investigación políticas. Asimismo, en el terreno de las publicaciones, ha sido celebrada por la cada vez más amplia comunidad de juristas y politólogos democráticos latinoamericanos la aparición de nuestra revista CRÍTICA JURÍDICA. Los seis números que a la fecha han visto la luz han reunido en sus páginas materiales de gran actualidad elaborados por renombrados especialistas en las ciencias políticas

y jurídicas. Otro logro importante ha sido la publicación de ya varios títulos en las series Ciencia Política y Crítica Jurídica. Algunos de estos libros se han coproducido con otras instituciones. Traducciones, asesorías de tesis, organización de eventos académicos y de servicio social (conferencias, convenios nacionales e internacionales, etcétera), son otras de las actividades de las que nos hemos ocupado.

Al cabo de tres años de trabajo el saldo ha sido favorable, los esfuerzos se han visto compensados. La Unidad de Ciencias Políticas ha crecido cuantitativa y cualitativamente. A principios del año en curso, los proyectos consolidados evidenciaron la necesidad de una renovada y, por qué no, más ambiciosa estructura: definir áreas de investigación, ampliar el equipo de trabajo, consolidar una estructura pensando en la próxima apertura de un programa de postgrado en ciencias políticas, etcétera. La Universidad Autónoma de Puebla, consecuente con sus políticas de superación académica y fortalecimiento del quehacer investigativo, ha consentido con la transformación y reestructuración propuestas de la Unidad de Ciencias Políticas. Es así que surge el CIDCP.

El trabajo que hoy inicia el CIDCP se sustenta entonces en un sólido proyecto y en una productiva trayectoria. Este hecho, aunado al reconocido prestigio académico de los integrantes del centro, nos hacen augurar que se avanzará con paso firme. El CIDCP aspira a constituirse en un espacio reconocido en el ámbito nacional y latinoamericano de las ciencias políticas. El reto es continuar por la línea trazada: dar paso al postgrado en ciencias políticas, consolidar las áreas de investigación, vincularse con otras instituciones, etcétera.

La inauguración de las actividades del CIDCP para el 27 de abril de 1987, coincide con el cincuentenario de la muerte del célebre marxista italiano Antonio Gramsci. La coincidencia no es del todo fortuita. El CIDCP ha querido conmemorar el acontecimiento con una mesa redonda en la que participarán renombrados especialistas y representantes institucionales. Con este significativo evento, el rector de nuestra Universidad, el lic. Alfonso Vélez Pliego, declarará formalmente inaugurado el Centro de Investigaciones y Docencia en Ciencias Políticas.

César Cansino Ortiz